



Editorial



EL PUEBLO RECLAMA JUSTICIA.

PUBLICIDAD



03/09/2012 Redacción **La UGR renueva el convenio de colaboración con la Universidad Mohamed I de Oujda, Marruecos**

Ambas instituciones desarrollan una doble titulación en Turismo

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, y el presidente de la Universidad Mohamed I de Oujda, Abdelaziz Sadok, han firmado la renovación del convenio-marco de colaboración que mantienen ambas instituciones desde hace más de diez años, en la sede del Rectorado de la UGR.

Una delegación de la Universidad Mohamed I de Oujda, formada por su presidente Abdelaziz Sadok, y varios profesores permanecerán en Granada durante toda la semana, acompañados del delegado del Rector para asuntos relacionados con Marruecos, Luis García del Moral. Durante su estancia visitarán el Centro de Lenguas Modernas de la UGR ya que se va a impulsar la creación en la Universidad Mohamed I de Oujda de un centro de enseñanza de lengua y cultura españolas, que estará tutelado por la Universidad de Granada con apoyo del Instituto Cervantes. En la Universidad de Oujda existe mucho interés por el español comercial y de negocios.

Las entidades anteriormente nombradas renuevan este convenio marco con el objeto de desarrollar relaciones académicas, culturales y científicas, facilitando el intercambio sobre las especialidades, planes de estudios y calendarios actuales. Además se informarán mutuamente sobre Proyectos de Investigación que estén llevando a cabo y que sean de interés común.

Esta colaboración entre ambas universidades ha permitido que se desarrolle una doble titulación en Turismo, de la que ya han salido cuatro promociones, y que es la única que existe de este tipo entre la UGR y una marroquí.

Se fomentará el intercambio de personal docente e investigador, postgraduados o alumnos de Tercer Ciclo, facilitándoles el acceso a sus servicios académicos, científicos y culturales, y aceptando los estudios realizados en la otra institución como equiparados a los propios. También se establecerán encuentros entre profesores e investigadores con el objeto que puedan intercambiar experiencias y conocimientos.

Ambas entidades se facilitarán la publicación conjunta de libros y la inclusión de trabajos de especialistas.

Este convenio tendrá una duración de dos años, renovable automáticamente por el mismo período, siempre y cuando ninguna de las partes notifique a la otra su deseo de finalizarlo.



Añade un comentario...

Comentar con...

Plug-in social de Facebook

Otras Noticias en titulares

- Actualidad - 04/09/2012 -**
Concha de Santa Ana califica las declaraciones del PSOE sobre la finalización de la A7 como "surrealistas".
- Salobreña - 03/09/2012 -**
Arranca el curso escolar en el primer ciclo de Educación Infantil
- Almuñécar - 03/09/2012 -**
Juan José Leal y Charlott Roemer vencedores del IX Open de Tenis a la Amistad
- Actualidad - 03/09/2012 - Redacción**
El PSOE acusa al PP de dilatar el inicio del Gorgoracha-Puntalón para hacer coincidir su finalización con las municipales
- Motril - 03/09/2012 - Redacción**
Una unidad móvil del Consulado de Colombia se desplazará a Granada para atender gestiones administrativas de su población
- Motril - 03/09/2012 - Redacción**
Los Gremlin's Motril celebra su concentración con la presencia de 500 moteros
- Motril - 03/09/2012 - Redacción**
Los Tablones pone fin a las fiestas del verano en Motril
- Motril - 03/09/2012 - Redacción**
Rotundo éxito del V Campus Inter Movistar con más de medio centenar de participantes

Foto Ciudadana

